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Предметом исследования настоящей статьи выступает вопрос осуществления общественного контроля за деятель-
ностью органов внутренних дел членами общественных советов, образованных при территориальных органах МВД 
России. Основное внимание авторами уделяется наиболее распространенной форме общественного контроля в систе-
ме МВД — процедуре посещения членами общественных советов помещений, занимаемых подразделениями ОВД, и 
мест принудительного содержания подозреваемых и обвиняемых в совершении преступления, задержанных лиц, лиц, 
подвергнутых административному аресту, а также возникающим в связи с этим проблемным вопросам.
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The subject of the research of this article is the question of the implementation of public control over the activities of internal 
affairs bodies by members of public councils formed under territorial bodies of the Ministry of Internal Affairs of Russia. The main 
focus of the authors is on the most common form of public control in the Ministry of Internal Affairs system - the procedure for 
members of public councils to visit premises occupied by subdivisions of internal affairs bodies and places of forced detention of 
persons suspected and accused of committing a crime, detained persons, persons subject to administrative arrest, and emerging 
issues in this regard.
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